

Rotary 新津中央ロータリークラブ週報

NIITSU CHUO ROTARY WEEKLY REPORT

 <p>世界へのプレゼントになろう</p>	<p>国際ロータリー第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ 創立：1978 年 10 月 2 日 事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 新津商工会議所内 TEL22-0121 fax 25-2332 例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 一楽 TEL22-3155 例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 会長：山田 道夫 幹事：齋藤 嘉昭 クラブ会報委員長：望月 治</p>	<p>2015～2016 年度 国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン (スリランカ・コロンボ RC) 世界へのプレゼントになろう 「Be a gift to the world」</p>	
	<p>2015～2016 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 山本 和 則：(新潟南 RC) テーマ 「夢(gift)を明日へつなげよう」</p>		

☆☆☆第 1730 号 (38) 2016. 4. 26 ☆☆☆

2016 年 4 月 第 4 例会

<点 鐘>
拍 手

<握手タイム>

<会長挨拶>



皆様、おはようございます。

本日は 3 件について話します。4 月 14 日前震、16 日本震とそれぞれ熊本において震度 7 の激震がありました。2004 年 10 月 23 日の中越地震を思い出しました。今迄の当たり前の生活が当たり前でなくなる。マスコミの報道等を見るたびに非常に胸が痛みます。1 日も早い復興を願ってやみません。出来るだけ出来る事をやって行きたいと思えます。

4 月 21 日に白根ロータリークラブの特別例会にメーキャップに行き来しました。山本ガバナー、渡辺パストガバナー、立川君の 3 名の参加もありました。卓話に元 R I 理事北清治氏をお迎えしての例会でした。(4 月 23 日の地区研修協議会にも講演されたと思います) ロータリーの目的は自己研鑽と人のために奉仕を実践することであると強調しておられました。又 世界の流れとして例会は月 2 回、入会金は無し等、色々と変革の時期に来ているとも言われ、基本はあくまでも各クラブが主体であるとも言われていました。

環境省は佐渡市の野性下で生まれたトキのペアにひなが誕生したのを 21 日に確認したと発表しまし

た。国内で「純野性」のひなが確認されたのは絶滅前の 1976 年 5 月以来、約 40 年ぶりだそうです。2008 年に放鳥が始まってからは初めてとなり、ひなは順調に育てば 5 月末にも巣立つ見込みだそうです。以上です。

<ゲ ス ト>
いらっしやいません。

<ビ ジ タ ー>
いらっしやいません。

<卓 上 花>
花 名 / ストック (アブラナ科)
原 産 地 / 南ヨーロッパ
生 産 地 / 胎内市
花 言 葉 / 白 ひそやかな愛
赤 永遠の美
紫 おおらかな愛情

<幹事報告>
ありませんでした。

<委員会報告>
ロータリー財団委員長 風間 啓一郎君より
先日行われたフラワーロードの清掃・肥料散布、看板設置の件でした。

目黒正文君と佐々木健哉君より
4 月 23 日に行われた地区研修協議会の報告でした

<出席報告>
前回の訂正 欠席者 11 名中 2 名メーキャップの為 70.97%に訂正
本日の出席 会員 31 名中 19 名出席で 61.30% でした。

<プログラム>

本日の卓話担当

ロータリー情報委員会 諸橋敏松君より



どれを買うかより、どこで買うかを決めてもらうことが大切。それにはいい物を作り、絆を大切に、動機づけが大切。というお話でした。

ニコニコボックス

◇諸橋さん本日の卓話ありがとうございます。

今後は出来るだけ例会に出席をお願いします。

会長 山田 道夫君

◇4月23日 2016-17年度 地区研修協議会
に出席してきました。長い1日でした。何年ぶり
に長岡まで各駅停車に乗ってきました。

佐々木健哉 君

◇早退します。

小川 信正 君

本日の合計 3,000 円 (累計 251,600 円)

財団ボックス

◇先日の菜の花例会 今年財団地区補助金事業として
社会奉仕委員会さんのお手伝いをさせていただきました。
無事すばらしい看板も設置できました。

皆様のご協力ありがとうございました。

風間啓一郎君

本日の合計 1,000 円 (累計 48,386 円)

<点 鐘>

拍 手